

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1er Juillet 2025

Thésée Ingénierie et Thétis WF changent de nom et adoptent une nouvelle identité commune

THÉSÉE
ingénierie & **THÉTIS WF**

DEVIENNENT...



THÉSÉE INGÉNIERIE & THÉTIS WF DEVIENNENT CEREG

Dans le cadre de leur **intégration au sein du Groupe Cereg** (actionnaire majoritaire depuis 2022), les sociétés **Thésée Ingénierie** (créé en 2009) et **Thétis WF** (créé en 2015) franchissent une nouvelle étape importante de leur évolution : **elles changent de nom pour adopter une identité harmonisée Cereg tout en gardant leurs spécificités et leurs implantations locales.**

“Cette évolution d’identité est bien plus qu’un changement de nom. Elle marque notre volonté d’unir nos forces sous une bannière commune, afin d’accompagner encore plus efficacement les territoires du Pacifique dans leurs projets d’aménagement durable, de gestion de l’eau et d’ingénierie environnementale”, souligne **Benoît PHALIPPOU**, Dirigeant Associé de **Cereg**.

Ces changements reflètent la volonté de **renforcer la lisibilité de l’offre, la cohérence de l’image de marque et l’ancrage territorial dans le Pacifique des entités de Cereg**, tout en capitalisant sur les équipes locales en place depuis de nombreuses années et l’expertise commune reconnue sur ses **4 grands domaines d’intervention** :

- Aménagement Durable des Territoires
- Eaux Urbaines
- Environnement & Cadre de vie
- Biodiversité & GEMAPI

“Cette nouvelle identité reflète notre volonté de renforcer notre présence et notre engagement aux côtés des collectivités et acteurs locaux. Tout en rejoignant une dynamique de groupe, nous restons fidèles à nos racines, à nos valeurs humaines et à notre connaissance fine des enjeux du territoire”, déclarent **Frédéric PELLADEAU** et **Benoît FIRMIN**, Directeurs des **Agences Pacifique**.

Les nouvelles appellations entrent en vigueur à compter du **1^{er} juillet 2025**. Elles s’accompagnent d’un déploiement progressif de la nouvelle charte graphique et des outils de communication unifiés de **Cereg**.

Ce changement confirme l’engagement du groupe à **conjuguer expertise et enracinement local** sur ses 3 métiers **d’études, de mesures et de maîtrise d’œuvre**, afin de répondre aux défis spécifiques des territoires ultramarins, dans une **logique de proximité, d’innovation et de performance durable**.

A PROPOS DE CEREG

Société d’ingénierie spécialisée dans l’environnement, l’eau et l’aménagement depuis plus de 30 ans, **Cereg** accompagne les acteurs publics et privés dans **la conception et la mise en œuvre de projets durables** sur l’ensemble du territoire national, avec **175 collaborateurs** répartis dans **14 agences en France Métropolitaine** et **4 agences dans le Pacifique** : **Nouméa, Koné, Wallis & Futuna et Tahiti**.



CONTACT



communication@cereg.com



www.cereg.com